
第３回議会報告並びに意見交換会の質疑に対する回答 

（意見交換会） 

『公共交通の福祉（バスターミナル）について』 

Ｑ．市は、穂積駅の南の方に瑞穂バスターミナルを設けているが、現在は、穂積駅のロータ

リーでみずほバスと岐阜バス等の発着を行っている。駅は依然として車が渋滞しているが、

南側のバスターミナルの使用状況はどうなっているのか。最新の利用状況を教えてほしい。 

 

Ａ．南側のバスターミナルについては、穂積駅を発着する路線バス及びコミュニティバスの

待機場として利用しています。（１日あたり概ね５０台位） 

 


